

Octubre 2023

UN ENCUENTRO DE HERMANDAD, ALEGRÍA, ORGULLO Y CAFÉ



Por Velia Govaere Vicarioli, Vilma Peña Vargas y Cecilia Barrantes Ramírez

La denominación de origen del café Tarrazú, fue un evento registrado por la Universidad Estatal a Distancia desde su sede en San Marcos de Tarrazú. En medio de la calidez de Floribeth Vargas la jefa de la sede, la familia caficultora, alianzas, colegas de la Subcomisión Nexo Sector Socio Productivo de CONARE y de la Dirección de Internacionalización y Cooperación, celebramos el 6 de octubre 2023, un conversatorio que fue transmitido gracias al equipo de ONDA UNED.

organización que promueve la importancia de la denominación de origen del café Tarrazú como un proyecto exitoso y retador cuyo lema es: Todo suma.



El destacado vecino e ingeniero agrónomo, Roque Humberto Mata Naranjo, fue en esta oportunidad el representante de este importante caso de éxito, quien departió con el egresado de la UNED, Kevin Fallas, quien también hace parte de esta



La Dirección de Internacionalización y Cooperación, DIC, impulsa este tipo de actividades que demuestran que en la cooperación y las alianzas regionales se pueden alcanzar grandes ideales a favor de la ruralidad costarricense. En palabras de su directora, Dra. Velia Govaere, desde el CATI de la DIC, destacamos

este esfuerzo que siempre debería ser colectivo para dignificar la labor de los agricultores, “este acto académico es un retorno agradecido a los cafetales de donde salió la mano que nos insertó al mundo” ... “la producción de café sigue siendo más que un producto de exportación, el pilar de una cultura que debemos defender”.

El Centro de Apoyo a la Tecnología y la Innovación, CATI-DIC-UNED, se compromete en palabras de la Ing. Cecilia Barrantes, a la multiplicación y apoyo a esfuerzos a favor de la innovación como los que representa este grupo impulsor de la denominación de origen del café Tarrazú.



Ya hay un grupo organizado que tiene la brecha, palabras de Esteban un productor cafetalero presente en el evento y que con sabiduría nos recordó que la denominación de origen es hermandad y defensa de lo propio, pero que, al mismo tiempo, es un proceso para sumar y compartir.



La transmisión completa del evento puede visualizarlo con el siguiente QR

